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PAROISSE SAINT-NICÉPHORE 

  

Semainiers du 23 et 30 juin 2024 
Fête de la St-Jean-Baptiste et Fête du Canada 

 

VENDREDI 21 juin 
16h30 Thérèse Dionne / La famille 
SAMEDI 22 juin 
16h30 Gérard Roy / Offrandes aux funérailles 
DIMANCHE 23 juin 
8h30 Lise Bibeau / Gilles Bibeau 
 Gaston Blanchette / Martine et Guy 
LUNDI 24 juin – ST-JEAN-BAPTISTE 
16h30 PAS DE MESSE 
VENDREDI 28 juin 
16h30 Huguette Dubois / Roger Dubois 
 André Champagne / Offrandes aux funérailles 
SAMEDI 29 juin 
16h30 Intention spéciale / Jules Joyal 
 Thérèse Côté / Offrandes aux funérailles 
 Monique Caya Dubé / La succession 
 
Lampe du sanctuaire : Jeanne-Marie Vonlanthem 
 
DIMANCHE 30 juin 
9h45 Marie-Blanche Jutras / Offrandes aux funérailles 
 En l’honneur du frère André pour faveur obtenue / André 

Dionne 
 Gérald Gagné / Danielle 
LUNDI 1 juillet – FÊTE DU CANADA 
16h30 PAS DE MESSE 
VENDREDI 5 juillet 
16h30 Action de grâce / Jules Joyal 
 Laurette Hélie / Offrandes aux funérailles 
SAMEDI 6 juillet 
16h30 Monique Caya Dubé / La succession 
DIMANCHE 7 juillet 
9h45 Lina Sénécal / Famille Alain Béliveau 
 Armand Dionne et Rose-Anna Milot / André Dionne 
 Laurent Lefebvre / Jeannine Lapierre 
 
Lampe du sanctuaire : Jeanne-Marie Vonlanthem 
 

Baptisée à St-Nicéphore  
Flora fille de Félix Leclerc et de Noémie Vallélian 
 
Quête St-Nicéphore : 2 juin : 620$ 
Merci de nous aider à faire vivre notre paroisse.  
VACANCES 
Je serai en vacances du lundi 23 juin au dimanche 30 juin, de retour le 
mardi 2 juillet. À mon retour selon l’horaire habituel d’été les bureaux 

seront ouverts de 9h à 12h du lundi au jeudi. Durant mon absence si vous 
avez des urgences vous pouvez laisser un message au numéro (819) 478-
0686, les messages seront pris quotidiennement et vous recevrez un retour 
d’appel rapidement.  
Merci de votre compréhension.  
Isabelle Valois secrétaire de la paroisse. 

12E DIMANCHE ANNÉE B – 23 JUIN 2024 

« Et lui dormait sur le coussin arrière » - Marc 4, 28 

Jésus dort au fond de la barque. Ainsi Dieu aussi a besoin de 
dormir ? C’est parfois l’impression que nous avons quand nous 
n’avons pas de ses nouvelles dans nos prières inquiètes ! Pourtant 
on lit dans un psaume : « Non, il ne dort pas, ne sommeille pas, le 
gardien d'Israël » (Ps 120,4). Mais c’est un fait dans notre scène : 
Jésus dort ! Il est fatigué de ses longues prédications et il n’est 
même pas réveillé par le tumulte des éléments. Après tout qu’est-
ce qui peut lui arriver ? Comme le Créateur le septième jour Jésus 
a besoin de se reposer.  

Réjouissons-nous car Dieu nous invite aussi à oser nous reposer. 
Et dans le rythme effréné de nos vies, nous avons besoin 
d’entendre Jésus dire à nos bruits intérieurs : « Silence, tais-toi ! » 
Nous avons besoin d’être moins craintifs et d’apprendre à vivre les 
choses plus dans la confiance et la paix. Le psalmiste ne dit-il pas 
: « Dieu comble son bien-aimé quand il dort » (Ps 126,2) ? Alors 
comme Jésus, osons nous poser, nous reposer en Dieu. Lui est 
fidèle et vient sans cesse nous consoler.        Tiré de Vers dimanche, 
no.813 

 

13E DIMANCHE ANNÉE B – 30 JUIN 2024 

« Ne crains pas, crois seulement » - Marc 5, 36 

Une histoire qui ressemble bien aux nôtres. Nous prions, supplions 
Dieu pour la guérison d’un proche de nous-mêmes. Nous avons la 
certitude que Dieu nous écoute et qu’il nous exaucera tant est forte 
notre prière. Mais rien ne se passe. Le désarroi et 
l’incompréhension, alors, s’emparent de nous. A quoi bon prier ? Et 
comme les proches de la fille de Jaïre, plus la peine de déranger 
Jésus : les dés sont jetés.  

Jésus n’abandonne pas, il dit juste une seule parole : « Ne crains 
pas, crois seulement » et se remet en route. Il ne nie pas notre 
désarroi et notre tristesse. Mais, il nous réconforte, nous invitant à 
ne pas craindre la mort, lui qui sait pertinemment qu’il va l’affronter 
dans d’atroces souffrances sur la croix. L’expérience de la foi nous 
met debout et nous donne la force de continuer notre chemin de Vie 
: le croyons-nous ?       Tiré de Vers dimanche, no.814 

POUR NOURRIR NOTRE MÉDITATION DURANT L’ÉTÉ 

« Le ciel, on n’y entre pas, il faut le devenir » 

Le ciel où nous conduit Jésus est un ciel ici, c’est un ciel qui se réalise 
au-dedans de nous. Jésus, d’ailleurs, le confirme au chapitre 25 de 
l’évangile de Mathieu : « J’ai eu faim, j’ai eu soif, j’étais en prison, j’étais 
nu, j’étais malade… Chaque fois que vous avez porté secours à l’homme 
dans cette situation, c’est moi que vous avez secouru. » Cela ne peut 
nous laisser indifférents puisque c’est immédiatement une orientation 
sur la mystique chrétienne, sur la religion de Jésus, une religion réaliste, 
enracinée dans le sol, qui concerne l’homme puisque le critère de la 

fidélité à Dieu c’est la fidélité à l’égard de l’homme et, très spécialement, de 
l’homme considéré dans ses nécessités. 

Jésus établit le royaume de Dieu à l’intérieur de l’homme. Il cherche à 
susciter en nous ce ciel, intérieur à nous-mêmes, que désigne le mot du 
pape Saint-Grégoire : « Le ciel c’est l’âme du juste ». Tout préoccupé de 
nous conduire à l’accomplissement d’une vertu qui est une nouvelle forme 
d’existence, une existence en forme de don, Jésus nous ramène à un 
réalisme de plus en plus terre à terre. Ce qu’il y a de saisissant dans 
l’évangile, c’est qu’il se situe en pleine vie comme d’ailleurs la profession de 
charpentier à Nazareth. La religion du charpentier, c’est une religion où rien 
n’est renié de la profession de charpentier. C’est une religion qui s’adresse à 
tout le monde, qui vise l’homme dans son essence, et qui est condensée 
toute entière dans cette transformation de chacun de nous en ciel intérieur, 
en un royaume de Dieu spirituel qui doit faire de chacun une source de 
lumière pour le monde entier.  

Que signifiait l’eucharistie dans la pensée de Jésus?  « C’est à cela qu’on 
reconnaîtra si vous êtes mes disciples, si vous vous aimez les uns les autres 
comme je vous ai aimés » (Jn 13, 34-35). On ne peut séparer l’eucharistie de 
cette consigne ni du lavement des pieds, qui illustre cette consigne. Le 
royaume de Dieu est ici et maintenant. Le ciel on n’y entre pas, il faut le 
devenir. 

La vie éternelle c’est le temps qui se concentre autour du cœur de Dieu et 
le monde visible devient le sacrement (signe) du monde invisible. 

Un extrait d’un livre de Maurice Zundel, prêtre et théologien, intitulé :   
Je ne crois pas en Dieu, je le vis, édition Le Passeur, 2017. 

CAMP AVENTURIERS DE LA VIE POUR LES JEUNES DE 10 À 14 ANS 

Offert par le comité mission-jeunesse du diocèse de Nicolet, ce 
camp permet aux jeunes de 10 à 14 ans de vivre une expérience 
humaine hors de l’ordinaire. Le camp Aventuriers de la Vie propose 
un séjour de trois jours en pleine nature du 11 au 13 août. À travers 
une foule d’activités de plein-air et l’histoire palpitante de Tobie, le 
jeune peut y explorer sa propre vie, se découvrir et réfléchir sur ses 
choix et sa foi. 
Pour informations : contacter Nathalie Henriquez, par téléphone 
819-472-6422 ou par courriel nathalie.henriquez@parsfa.org ou 
visiter le site du diocèse 
www.diocesenicolet.qc.ca/pastorale/mission-jeunesse/camps/.     
Le coût ne devrait pas être un empêchement de participer au camp ; 
une aide financière est disponible. 
 
INTENTION DE PRIÈRE DU PAPE FRANÇOIS : JUIN 2024 
Pour ceux qui fuient leur pays 

Prions pour que les migrants, qui fuient les guerres ou la faim et sont 
contraints à des voyages pleins de dangers et de violence, puissent trouver 
l’hospitalité ainsi que de nouvelles opportunités de vie dans les pays 
d’accueil. 

Dans la JOIE de la MISÉRICORDE, SOYONS UNIS! 
 


